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REQUERIMENTO Nº 553/2019 

  

 
 
Requer Informações referentes aos 
veículos para os funcionários do Banco 
do Povo visitar clientes. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

  

                     CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes que ao 
consultar o referido Banco ficaram surpresos ao saber que o mesmo não dispõe de 
veículos para os funcionários fazerem vistorias aos locais de empreendimento dos 
clientes, 

                      

                     CONSIDERANDO, que sem o referido veículo não existe a possibilidade 
dos funcionários fazerem a vistoria para dar andamento aos empréstimos.                    
                      

                                                              

                     REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 
                 01 - Qual a finalidade do Banco do Povo? 
  
                 02 - Quais clientes podem utiliza-lo? 
 
                 03 - No convenio entre o Estado e Município a quem cabe a 
responsabilidade de fornecer os veículos para os funcionários fazerem as vistorias 
obrigatórias? 
 
                 04 - Os motoristas dos veículos são de responsabilidade do Município ou 
do Estado? 
 
                 05 - Caso seja do Município, quantos veículos e motoristas são 
disponibilizados? 
 
                 06 - Caso não haja nem motoristas e nem veículos disponibilizados e sendo 
de nosso conhecimento a necessidade da visita aos locais. De que forma está sendo 
feito o deslocamento dos funcionários? 
 
                  07 - Em caso da falta de veículos é do conhecimento da administração que 
pessoas deixam de ser atendidas? 
 
                 08 - Porque o município não está cumprindo com o fornecimento de 
veículos e nem de motoristas? 
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                  09 - Existe alguma previsão para o referido Banco receber veículos e 
motoristas. Caso positivo, qual o tempo? 
 
                  10 - Funcionários chegaram a perder algum curso de reciclagem por falta 
de veículos? 
  
                  11 - Caso positivo, qual? Quando? E por quê? 
 
                   12- Sabemos da importância do Banco do Povo, principalmente para os 
pequenos empreendedores. De que forma é feita a divulgação do mesmo para que 
chegue ao conhecimento de todos? 
 
                   13 - Caso não haja a devida divulgação, e mediante a situação econômica 
que estamos passando, existe a possibilidade de uma ampla divulgação desse 
benefício em favorecimento dos interessados? 
                    
                   12 - Outras informações que julgar necessário. 
                                                                                              
                                     
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de Agosto de 2019. 

 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


